

Mitteilung zur Umstellung der Lohn-/Gehaltsabrechnung

Mit 1. Jänner 2023 wurde die Lohnverrechnung von Seiten unseres Partners, die UNITAS SOLIDARIS Wirtschaftstreuhandgesellschaft mbH, auf das Lohnabrechnungssystem von BMD umgestellt.

Das bedeutet, dass das Abrechnungsformular etwas anders gestaltet ist. Neben zusätzlichen Informationen, kann das Feld „nächste Vorrückung“ leider nicht mehr angezeigt werden.

Die Abrechnungsbelege werden jeweils am letzten Tag des Monats an die bekannt gegebene E-Mailadresse mit dem Absender:

BMD-Versand@unitas-solidaris.at gesandt.

Um die Datei öffnen zu können, geben Sie bitte die

ERSTEN VIER Zahlen Ihrer Sozialversicherungsnummer ein!

Da es keinen externen Zugriff auf die Abrechnungen geben wird, wäre es sinnvoll, wenn Sie die E-Mails speichern, um später auf die Abrechnungen zugreifen zu können.

Mit herzlichen Grüßen

Christoph Stressler, BA
Helmut Hösch, MBA